



<3年生社会科見学>

10月13日(金)、3年生の大村市内社会科見学がありました。右の写真のとおり、消防車やパトカー等普段間近で見れない車両に触れたり、消防署や警察署の方から直に話を聞いたりして、非常に充実した一日でした。子どもたちも時間までたくさんの質問をしました。学校だけでは学び切れない、体験に基づいた学習の大切さを感じた一日でした。警察官や消防隊員が、福重小学校から何人出るかな…。



○車両の進入について(場面確認)



正門から入ってすぐのこの入口は入れません。



右の矢印のとおり校舎側へ侵入してください。



右折したすぐの上の場所で一旦停止をしてください。

上記のように、進入後の動きについて確認をお願いします。特に右折後すぐのところ子どもたちの運動場への出入り口があります。**「とまれ」の箇所で必ず停止**をされ、安全を確認されてから進入してください。状況についてご理解いただき、事故防止にご協力をお願いします。



◆大村室内合奏団の演奏~5年スクールコンサート事業~

10月12日(木)に、5年生を対象としたスクールコンサートがありました。大村室内合奏団の皆さんをお招きして、普段鑑賞することができない楽器の演奏に浸りました。

芸術の秋、子どもたちに限らず、私たちも芸術に浸る時間を大切にしたいですね。大村室内合奏団の皆さんも、元気な子どもたちの反応に大変喜ばれていました。素敵な演奏をありがとうございました。

☉昼休みは室内あそびも工夫して☉

運動場が十分使えないことから、各学年で遊び方を工夫しています。屋外では広いスペースで遊べる活動(縄など)を、室内ではカードゲーム等集まってできる活動をしています。子どもは遊びを通して知恵を養い工夫する力を付けています。「今日は昼何して遊んだの?」と、ご家庭でも話題にしてください。



聞くことと家庭学習を含めた「学習習慣」が最も大切

学習はそもそも自主的に取り組むものです。その姿勢を育てるために、家庭学習による学習の習慣化はとても大切だと思います。実りの秋です。学習内容の定着も大切ですが、**学習習慣の定着についても保護者の皆様のお声かけが必要です。**よろしくお願いします。